

PJSN

Jumat Curhat, Kapolsek Kawali Polres Ciamis Ngobrol Kamtibmas Bareng Jamaah Ibu-Ibu

Ciamis - CIAMIS.PJSN.OR.ID

Aug 23, 2024 - 16:19



CIAMIS ~ Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan kegiatan Jumat Curhat bersama warga masyarakat di Kecamatan Kawali. Silaturahmi ini

berlangsung hangat di Masjid Al Huda Desa Kawalimukti, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (23/8/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan secara langsung oleh Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H. Saat itu melakukan interaksi dan komunikasi dua arah bersama para jamaah pengajian ibu-ibu di Desa Kawalimukti Kecamatan Kawali.

Kapolres Ciamis Polda Jabar Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, Jumat Curhat ini dilaksanakan sebagai sarana mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat terkait kamtibmas. Ini bertujuan untuk memberikan ruang dan waktu Polri maupun masyarakat agar saling dekat dan terciptanya sinergitas bersama guna menjaga kondusifitas wilayah.

"Jumat curhat ini, Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar menerima masukan serta saran masyarakat terkait kamtibmas. Salah satunya tentangantisipasi orang tidak dikenal yang menawarkan barang," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

"Kami akan melakukan patroli rutin di jam rawan serta selalu senantiasa melakukan sosialisasi bahaya judi online dan kejahatan KDRT di setiap desa. Itu sebagai bentuk komitmen tegas Polri dalam memberantas perjudian dan memberikan kenyamanan masyarakat," kata Kopol Subagja.

Kapolsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar mengajak masyarakat ikut serta menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif. Salah satunya yakni untuk terus membangkitkan rasa tanggung jawab kegiatan ronda, dikarenakan giat tersebut banyak manfaatnya dalam rangka harkambtibmas, akan tetapi setelah cek saat patroli masih banyak pos ronda kosong.

"Kami juga ingatkan kepada orang tua dan masyarakat agar mengawasi secara ketat anak-anakantisipasi terhadap Penyalahgunaan Narkoba maupun Gank Motor," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamia, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.